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LA VERDAD QUE LIBERA
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PORQUE SON TUS OBRAS, ES TU ALMA LA QUE HA DE DEMOSTRAR QUE ESTÁS CONMIGO Y
ESTAR CONMIGO ES HACER TODAS LAS COSAS DIVINAS, CONSISTE EN AMAR, PERDONAR, EN SER
JUSTICIA, EN SER HUMILDAD, CONSISTE EN SALIRSE DE LOS MUNDOS EQUIVOCADOS Y ESTAR EN

ESTE MUNDO POSITIVO.

[20210606] Amados míos, guárdense en la paz, guárdense en el amor profundo, guárdense en la
bondad. Hoy más que nunca, vosotros deben de comprenderse así que son los hijos del Padre y que
el Padre les ha mandado perfectos y siempre han sido perfectos, siempre, lo que siempre se ha ido
son tus obras y es este cuerpo el cual hoy tienes. Lo que siempre ha sucedido, es que vosotros te has
dispuesto a cambiar las cosas, las cosas divinas, las cosas hermosas y entonces has venido por esta
vida, por este mundo haciendo, cambiando y viviendo un mundo del cual vosotros haces.

Hermanos, pero siempre les digo, todo es un darse cuenta, entonces estás conmigo. Lo más
grandioso de vosotros es y debes ser el darse cuenta, hoy en este tiempo Yo les he declarado tantas
cosas tuyas, hoy se las sigo declarando, hoy se las sigo recordando porque es necesario que vosotros
despiertes, y hoy debe de ser vuestro momento, vosotros se deben aceptar como este momento,
hoy debe ser el día de regocijo a ti mismo.

Amados hermanos, vosotros son SERES, SERES encarnados, SERES que tienes este cuerpo y hoy
tienen la oportunidad que se acepten y comiences desde ahí mismo a hacer vuestras cosas ya
conscientes. Porque la vida, porque vosotros, tus cosas son un JUEGO para ti, sí. Está bien que aquí
en la vida terrenal vosotros le cambiaste de nombre a ese JUEGO, lo hiciste más difícil contigo
mismo, porque hoy en día lo tomas como un TRABAJO, lo has hecho como un trabajo, vosotros le
has cambiado de nombre en lo que te lleva a más incertidumbre en vuestras vidas. Pero hoy
retomen su camino, retomen el camino y entonces desde hoy mismo habrán de hacer las cosas tal y
como deben de ser.

Hermanos, comiencen, pues, comiencen porque es el tiempo de un despertar, es el tiempo donde
vosotros tienes que despertar y tienes que darte cuenta, tienes que restaurar, como el alfarero
restaura los utensilios que ha hecho, así deben de ser vosotros en esta hora. Hermanos, para esto
tendrás que entrar en esta vida, en este reconocimiento de sí mismo, tendrán que reconocer que
vosotros son los hacedores de vuestra vida misma. Amados míos, háganlo, háganlo hoy, porque tu
tiempo aquí en esta tierra la has hecho tan drástica y la tienen tan drástica que vosotros no le
encuentras principio ni le encuentras final, porque no conoces, porque no te conoces a ti mismo,
cuando así vosotros se conozcan, entonces sabrás de principio y fin.

Hermanos míos, perdónense, pues, perdónense, ámense y entren a ese amor puro, a ese amor
sincero. Son vosotros los hacedores de vuestra propia vida, ya vosotros no tenéis que pensar como
piensan tus hermanos, que tus hermanos piensan que un Dios les castiga, que un Dios les maneja,
que un Dios les da y les quita, que un Dios es el que manda los sufrimientos a vosotros, que un Dios
es quien da pobreza y da riquezas, da enfermedades y quita enfermedades, no seas como ellos, ya
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no seas como ellos. Porque, en verdad les digo, que todo esto es tuyo, es del hombre, es de
vosotros, todas las cosas que tienes en tu vida, que te acontecen buenas y malas, son tuyas, tú las has
hecho.

Pero vosotros no te crees que eres eterno y si no crees que eres eterno, no creerás que has vivido
toda la vida, que has estado aquí en un cuerpo y lo has abandonado y llega la oportunidad de
volver y estar nuevamente en otro cuerpo y que en cada tiempo vosotros has hecho, y recuerda
bien que Yo mismo os dejé dicho: “Lo que siembras cosechas”. Pues exactamente esto es lo que
vosotros están viviendo, vosotros eres el sembrador y la cosecha siempre llega en su justo momento
y gozas de ella. Pero, ¡ay de vosotros hombres que estás errado en la vida! y que por eso corres,
corres, no os te das cuenta que tú mismo eres el autor de tus cosas. Vosotros son SERES y hoy estás
viviendo tus consecuencias, hoy estás viviendo de lo que vosotros ya hiciste, ya dejaste preparado.
Hoy les digo, prepárense, preparen para que mañana vuelvan mejor, mejor mente, mejor
consciencia, mejor SER.

Compréndanse y los fundamentos totales de un SER rige en el amor, rige en la paz, rige en la
bondad, rige en la bondad, rige en la humildad, rige en la gran sabiduría de sí mismo, en el saber
que vosotros son los arquitectos de vuestra propia casa. Amados míos, vosotros se han perdido de
vista a sí mismos, se han perdido que vosotros habéis podido hacer esa palabra olvido y estás
metido ahí que tienes olvidado vuestra eternidad. Vosotros son los hacedores de la vida de vosotros
mismos. ¿Quién te salvará, amados míos? ¿Quién te salvará? Si vosotros mismos son los salvadores
de vosotros mismos. La salvación viene, está cuando te das cuenta que vosotros eres el Hacedor, y
como Hacedor que eres debes cambiar las cosas, esto te corresponde a vosotros SERES, SERES
divinos, pero solo dense cuenta. No seas como tus hermanos que me esperan, que me esperan con
gran júbilo. Y, en verdad, Yo os te digo, ya dejé todo en tu mundo, todo en ti mismo, os di la
libertad y la tienes, pero vosotros no haces uso de esa libertad divina. He aquí, ¿no dejé la sabiduría,
pues? ¿No os te dije que tú eres el amo y señor de ti mismo? ¿No os hablé que tú mismo eres Dios
de ti mismo? Vosotros, mi amada humanidad, no se comprende, ahora vosotros que estás aquí,
compréndete y os les digo, que no creas como vuestros hermanos en un Salvador, si esto ya fue, si
ya se sentaron las bases para que puedas salvarte a ti mismo. Hermanos, hoy es el día, hoy es tu
momento, recapacita, solo date cuenta que vosotros son los Hacedores y que vuestra vida, la que
hoy tienes, tus cosas las que hoy tienes son los efectos de una causa y vosotros no quieres, pero esto
tiene que pasar. Porque vosotros eres la causa, y de la causa está el efecto, y no quieres que pase,
que os suceda nada en vuestra vida.

He aquí, retoma tu verdad, retoma tu camino, acéptate y comienza, sean nuevos y restaura vuestro
pasado, esto se restaura siendo amor, siendo perdón, siendo bondad, siendo sabiduría perfecta,
siendo humildad. Con esto, con estas verdades restauras vuestro pasado y quedas libre para ser, para
convertirlo en este presente. Si todo es un darse cuenta, te digo, todo es un darse cuenta, asuman
vuestras responsabilidades, asúmanla vosotros pecadores, hacedores de maldad, dense cuenta que
vosotros han sido los Creadores, a vosotros les declaro esto para que seas un buen solado, un buen
guerrero de ti mismo.

Hermanos míos, de esta manera vosotros en este momento, en este presente eres diferente, si lo
tomas, si vosotros lo quieres. Si no tienen que hacer más cosas, no tienen que hacer más cosas,
solamente amen, perdonen, sean honestos, sean sinceros, perdónate a ti mismo y empezarás a
restaurar vuestras cosas y las cosas empezarán a cambiar, a ser diferentes. Sálganse de las formas que
han hecho, sálganse de las formas negativas que han hecho vosotros, porque solo vosotros han
hecho la prepotencia, el desamor, han hecho la desigualdad, solo vosotros han hecho los lados que
hoy no os dejan perfilarte a una vida autentica. He aquí, pues, acéptate a ti mismo, acéptate a ti y
entonces si te aceptas has entrado a un mundo nuevo, porque vosotros están enclaustrados en la
prepotencia, todos vosotros tienes prepotencia y se esconden ahí y es por eso que tu mundo, tu
presente está así, se encuentra así como vosotros están viviendo y esto les ha convertido en
indiferencia entre vosotros mismos, porque cada quien arma su mundo, cada quien edifica su reino y
vosotros lo han edificado y entonces lo tienen.
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Hermanos, y este es el momento, esta debe ser tu hora de convertir todo otra vez, porque vosotros
no estás aquí, vosotros no os vives el momento, sino vives o bien sea vuestro pasado o bien sea un
futuro, y os digo para vosotros y no existen las dos cosas, porque el pasado ya no está, ni el futuro
tampoco está, solo está este momento que llamamos presente. Vosotros eres el Creador. En vuestro
paso que has venido has hecho como el huracán, que a su paso derrumba árboles y casas, así
también vosotros has venido. Hoy tienen la oportunidad, esa oportunidad tan maravillosa de ser un
SER autentico. Hermanos amados, en verdad, Yo les digo, ¿pero qué hacen vosotros? ¿Pero qué
demuestran vosotros? ¿Pero qué vives, qué viven vosotros? ¿Este momento dónde están? ¿En este
momento dónde se encuentran vosotros? Os se acuerdan de vuestro hermano Juan, cuando dijo: Yo
clamo en el desierto. Así están vosotros, mis bien amados, y así vengo Yo a ti, a clamar en el
desierto. Porque vosotros, aunque manifiestas tu cuerpo, pero tu alma, tus sentimientos, vuestra
mente, ¿dónde está?, ¿dónde se encuentra?

He aquí, redímanse, rediman vuestros caminos, entren en comprensión, Amados míos, ¿qué hacen?
¿Qué es lo que vosotros hacen? Obsérvense, obsérvense y vuelvan al camino del amor, de la paz, de
la bondad, de la humildad. Todas estas cosas no están fuera de ti, todo esto es lo que vosotros has
guardado en lo más profundo y le has dado un cambio, has transformado todo esto, todo esto lo
habéis transformado y son odio, avaricia, codicia, envidia, ambiciones, desigualdad, bullicio,
desobediencia. Vosotros has cambiado la esencia por otras esencias negativas. Y hoy tienen la
oportunidad más hermosa de ser SERES conscientes, SERES conscientes, solo acéptense, solo
acéptense que vosotros eres el creador de tus cosas, de todo lo que vives. Solamente conviértanse,
ejecuten las formas vivas y eternas, y he aquí, ya son eternos conscientes.

Vosotros habéis convertido el Yo Soy vida por no Soy vida, Yo Soy amor por no Soy amor, no
amas. Entonces este es tu momento, este es el momento de vosotros ser esa vida real. ¿O creen
vosotros como tus hermanos que el mal viene de afuera? ¿Creen vosotros que el mal viene de
afuera? El mal está afuera porque vosotros lo hiciste, pero antes estaba dentro de ti, estuvo ahí así
como un volcán, un volcán que guarda el fuego dentro de sí mismo, que guarda sus lavas, que
guarda sus cenizas y después las manifiesta y oscurece su lugar. Así mismo eres vosotros, hermanos,
así mismo lo son vosotros, pues las cosas no vienen, las cosas fluyen de tu corazón. No lo creas así
como creen tus hermanos y si vosotros lo has creído así, hoy es el momento de reflexionar y de ser
responsable que tú eres el Creador.

Vengo a esclarecer vuestra consciencia, vuestra mente, porque deseo que vosotros seas el espíritu de
amor, espíritu de paz, de comprensión, de perdón a ti mismo. Vosotros lo han hecho todo lo que
tienes, porque claro les he dejado y les estoy dejando para que cuando vosotros abandones este
cuerpo, por todas las causas que sean, se vayan pulidos, para que cuando estén ahí como espíritu y
verdad, ya no tengas los sufrimientos como lo tienen los miles y miles de tus hermanos que están en
ese mundo y que sufren y que seguirán sufriendo, que éstos no dejarán de sufrir hasta que esta
consciencia se le sea abierta y así puedan un darse cuenta igualmente. Porque, todos en la vida de
espíritu, como espíritus que son, en sus mundos están gimiendo de dolor, de pena, están sufriendo,
no por nada más, no por fuera, sino dentro de sí, porque no les ha llegado la comprensión, porque
no han podido comprenderse a sí mismos, porque no han podido admitir que ellos mismos han sido
los careadores de todo lo que viven. Igualmente vosotros, hermanos, y vosotros que estás aquí
debes estar dispuesto a poder comprenderte como el pleno Creador.

Hermanos míos, porque Dios os ha hecho a imagen de semejanza, perfectos como Él, pues vosotros
son perfectos, eres perfecto y has hecho las cosas perfectas a ti mismo, tus cosas son como vosotros
eres. He aquí, redímanse, redímanse vosotros, hermanos. ¿Qué buscas aquí en este mundo? Está bien
que vosotros, porque has creído ser un seguidor, has dejado que te inculquen costumbres, vanidades
y has dejado que rija, que os les rija un hombre más sobre de ti. Pero a eso he venido siempre a
liberarles de ese yugo, a eso he venido. Y vosotros lo haces también, porque buscas yugar a otros
hermanos. Y en todos los tiempos, en todos los finales de tiempos de vuestro tiempo, os he venido
Yo a buscarles, a preparar vuestro camino, pero vosotros no has querido, pero no te has aceptado a
ti mismo, no has admitido que vosotros eres el responsable de tu vida, de todas las cosas. Y Yo os
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digo, de todo lo que viene, porque ya está puesto, está puesta el hacha sobre el gran roble, sobre el
árbol que no da frutos.

He aquí, amados míos, vosotros tienes esta oportunidad de llenarte de gloria y poder ser un
rescatista de los SERES, poder ayudar a vuestros hermanos. Pero, Yo os digo, ¿cómo podrás ayudar si
estás igual que ellos? ¿Y cómo podrás ser un guardián si no conoces la puerta? Hermanos, porque,
Yo os les digo, estos tiempos que estás y estos tiempos venideros son de muchos sufrimientos, de
muchas cosas que vienen a tu mundo, que ya están hechas, pero os digo, nadie os ha hecho, nadie
de otro mundo, no es Dios, un Dios al que vosotros crees que os ha hecho este final tuyo, no, nadie,
solo vosotros mismos eres el que has hecho todo y todo lo tienes preparado para este momento.

Hermanos, he aquí pues, que este es el momento de vosotros de poder demostrarse a sí mismos que
vosotros son el poder divino, los que cambian las cosas para ti, porque no podrás cambiar a tus
hermanos, no podrás, porque cada quien vivirá lo que ha sembrado y vosotros también estás
viviendo también lo que has sembrado y vivirás lo que seguirás sembrando. Así también tus
hermanos, así también la humanidad está haciendo y seguirá haciendo. Hermanos, prepárense
vosotros, les digo, porque todo está hecho, vosotros lo han hecho todo. Hermanos, todo el que
viva en Mí no sentirá la muerte, todo el que viva en Mí sentirá la eternidad. Hermanos, pero, ¡ay de
aquel! ¡Ay de aquel hermano que todavía no esté conmigo, porque este hermano sentirá los
arrebatos de la vida!

Cuídense vosotros, hermanos, y sacrifíquense a sí mismos, hagan un acto de sacrificio que vosotros lo
sientas para que seas el atento. Pero este estar aquí no les salva, no vayas a engañarte que vosotros
creas, que porque estás aquí estás salvo, no. Porque son tus obras, es tu alma la que ha de demostrar
que estás conmigo y estar conmigo es hacer todas las cosas divinas, consiste en amar, perdonar, en
ser justicia, en ser humildad, consiste en salirse de los mundos equivocados y estar en este mundo
positivo. He aquí, en esto no tomes la palabra de vuestros hermanos, que poco a poco debes ir, no,
tiene que ser ya, tiene que ser ya tu conversión, no os le tomes a tus hermanos el paso a pasito,
porque la vida no espera, porque ya has puesto invertidas las cosas y entonces esto viene hacia abajo
y no hay quien pare ese momento, solo vosotros mismos puedes hacerlo para ti mismo, solo
vosotros puedes transformarte y hacer que las cosas fluyan favorablemente hacia ti.

Benditos sean, pero apresúrense, apresúrense, porque vuestro tiempo ha llegado y no vaya a ser que
os les encuentre no preparados porque entonces tus sufrimientos serán mayores. Amados míos,
hermanos míos, hermanos bien amados, vosotros que vos me preguntas si es licito, es lícito entrar al
juego de los hombres, hacer lo que los hombres, el hombre que les ha tenido engañados, si es licito
irse a votar. Yo les digo, es como vosotros quieras, pero no es licito para la vida divina, porque este
es un juego de aquí, es un juego en donde uno es ganador y el otro es perdedor, y los perdedores
son vosotros y los ganadores son los que llegan, porque a éstos vosotros les das el permiso a que
monten un caballo. Hermanos amados, de vosotros depende el razonar, pero en la vida sagrada no
es.

Benditos sean, benditos sean vosotros y dejen que su corazón, o sea su alma, les conduzca. Benditos
sean, unifíquense, hermanos, unifíquense, compréndanse que son hermanos, compréndanse que un
poder más allá está con vosotros. He aquí, rediman sus pasos, hermanos míos, no hagan lo que a
vosotros no les quisiera que les pasara, que les hicieran, sean libres para que vosotros liberes a tus
hermanos, acéptate para que acepes a tus hermanos.

Hermanos amados, este es el mensaje que a través de esta mente Yo os hago a vosotros, para
vosotros. Y cuando sean así están conmigo, mientras les estaré esperando, Yo no canso, no canso, no
desmejoro, pero sé también que vosotros debes apresurarte, deben apresurarse porque están
acortando un tiempo. Bendito seas, hermano, benditos sean. La paz os dejo, la paz os doy. Aquí
dejo este libro abierto, en este libro están todas las historias de este mundo, de todo lo que ha
pasado, de todo lo que viene y de todo lo que vendrá, sí, mis bien amados, de todo lo que han
sido, de todo lo que eres y de todo lo que serás, es un libro eterno y hermosos a la vez. Benditos
sean y Yo os les digo, para siempre, para siempre, mis bien amados.
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Escriba: Daniel Placencia Chávez
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Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


